
 

EDITORIAL 
Reflexiones del secretario 

Decían siempre los fundadores de la Cabalgata que la 
tarea más importante de la Asociación era la elección de 
los Reyes Magos y que el día más importante de la 
Cabalgata era el día 5 de enero, y no les faltaba razón… 
Tengo la honra y la suerte, y le llamo suerte que no 
mérito porque probablemente sea inmerecida, de ser 
actualmente el secretario de la Cabalgata. Este cargo 
tiene la obligación y la exigencia de escribir reunión tras 
reunión una página para la historia de la Cabalgata, pero 
además la dicha de dar fe de todo lo que veo, oigo y 
escucho, bueno, de todo no, de casi todo. Es evidente 
que en 64 años de historia las cosas han cambiado. La 
era de las comunicaciones y las tecnologías del 2, 3 4 y 5 
G han acabado con todo el romanticismo, sin embargo, 
sin ánimo de llevar la contraria ni a nuestros fundadores 
ni a los que me precedieron tengo que decir que hay 
algo mucho más importante en la Cabalgata que la 
elección de reyes magos, y esta no es otra cosa que el 
regalo que recibe una familia y todo lo que le rodea a 
esa familia la noche del escrutinio. Y este regalo 
precisamente tiene la fortuna de vivirlo todos los años 
el secretario junto al presidente porque así lo 
consideraron los fundadores. ¡Y vaya regalo! Da igual el 
candidato y el elegido, como dice nuestro presidente 
cada año la terna es la mejor, ninguna fue mejor que 
esta y ninguna será mejor que la del próximo año. 
Permítanme que rompa el compromiso del silencio y de 
fe de lo acontecido una noche de un año cualquiera en 
la visita a las casas de los  reyes elegidos: Se llama 
directamente a la puerta y de momento tras el 
telefonillo se intuye un comentario tal cual como: “son 
ellos están aquí”, y ya en ese momento te inunda una 
sensación indescriptible de ser portador de una noticia 
que será única en la vida de esa familia, algo que jamás 
se volverá a repetir, y yo estoy allí para trasmitirlo y 
vivirlo con esa familia que no ha tenido tiempo aún de 
asimilar nuestra llegada. Cuando el presidente toma la 
palabra y comienza con el protocolo a mi me encanta 
observar lo que trasmiten esas miradas, los gestos, el 
amor, la complicidad, ese brillo en los ojos que tanto 
quiere decir pero que se contiene ante la atención de un 
discurso que termina con una pregunta: “aceptas 
entonces representar a un rey mago en la Cabalgata de 
Alcalá?” y entonces la emoción se impone, y a veces la 
espera se hace interminable mientras se atina a decir 
“si, acepto encantado”. Y son esos momento cuando los 
besos, los abrazos, los llantos, las risas, nos regalan 
sentimientos de felicidad que nos inundan el alma a 
todos los que presenciamos la buena noticia. 

Es esta tarea sin duda la más importante de la Cabalgata 
si, pero no solo por elegir a los mejores cada año, sino 
por ser portadores de esa felicidad plena al menos por 
ese instante. 
Felicidades queridos Reyes Magos, Estrella de la Ilusión 

y Gran Visir que disfrutéis mucho y seais muy felices.      
 

REYES MAGOS 2023 
Cabalgata de Alcalá, 7 de noviembre de 2022 

 

REY MELCHOR 
D. ANTONIO MARTÍN GARCÍA 

De profesión economista, desarrolla su carrera 
profesional como Consejero Delegado del Grupo Martín 
Casillas. Forma parte de la dirección de organizaciones 
empresariales. Destacar el compromiso que adquiere de 
forma permanente con las causas sociales desde la 
responsabilidad social corporativa. 
 

REY GASPAR 
D. ALEJANDRO REDONDO TORRES 

Profesor en el Colegio Calasancio de Sevilla y 
colaborador del equipo de formadores  de la editorial 
Edelvives. Como restaurador de Bellas Artes tiene obras 
tanto en Alcalá como en Sevilla. Forma parte de la Junta 
de Gobierno de la Hdad. del Perdón y actualmente es 
Vicepresidente del Consejo de Hermandades y Cofradías 
de nuestra ciudad.  

 

REY BALTASAR 
D. FRANCISCO JOSÉ PORRERO SANCHO 

Empresario del Transporte y la Logística en el cual dirige 
la empresa Transfrapor, empresa de referencia en el 
sector. En una persona admirada, comprometida y muy 
querida en todos los ámbitos alcalareños donde 
participa.  
 

 

ESTRELLA DE LA ILUSIÓN 

MARÍA PORTILLO PÉREZ 
Estudiante de 4º curso del Grado de Fisioterapia Jugadora 
semi-profesional de pádel compitiendo en los circuitos 
profesionales internacionales World Padel Tour, APT Padel 
Tour y FIP Padel. Actualmente forma parte del equipo de 
entrenadores de pádel del Club de Tenis Oromana 

GRAN VISIR 

LUIS FERNÁNDEZ SÁNCHEZ 
Estudiante de Ingeniería en la Escuela Superior de 
Ingenieros de Sevilla. Curso sus estudios de primaria y 
secundaria en los Salesianos. Es miembro del grupo joven 
de la Cabalgata. 
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De la Corona al delantal                                                                                                                              Esaú Pérez Jiménez 
 

“Incienso, oro y mirra”. Estos fueron los regalos que los Magos de Oriente ofrecieron al Niño recién nacido, pero ninguno de 
estos exquisitos presentes se comen. En la fría noche de Belén de hace más de dos mil años, no digo que no alegrara la vida 
de la Sagrada Familia las preciosas esencias que los Reyes les trajeron, pero que nadie me diga que no le hubieran hecho la 
misma fiesta a una buena pringá en su mollete de Alcalá, a unos filetitos en salsa de lo que sea, a un fondito para arroz de 
marisco -o como de marisco-, a una poleá salida de la alquimia preservada en viejo papel de recetas, o a cualquiera de los 
manjares de esos que por nuestra Cabalgata sabemos preparar con tanto mimo.  
Y es que lo de preparar de comer para todos forma parte del alma de la Cabalgata como lo forman los caramelos o los brillos 
de las carrozas. El congelador, los peroles, la caja de cuchillos y los botes de especias forman parte del patrimonio material 
fundamental de nuestra asociación. No hay reunión, encuentro, jornada de trabajo o evento que no empiece, tenga lugar o 
acabe alrededor de una mesa o delante de una barra. Somos lo que somos, también, por lo que hemos comido juntos. Y por 
lo que hemos preparado juntos de comer. 
Y para ello siempre hay manos -siempre las ha habido- que se han puesto al servicio de los demás. En sesenta y cuatro años 
jamás ha faltado quien propusiera, organizara, comprara, dispusiera, guardara y cocinara -léanse con las mayúsculas de la 
voluntad- para hacer más y mejor los momentos compartidos en torno a nuestra Cabalgata. Muchos nombres y muchos 
hombres puestos al servicio del otro para alimentar los sueños cabalgateros que en la tarde del cinco de enero endulzarán a 
nuestro pueblo. Muchas historias y muchos recuerdos que dieron forma con su buen hacer a los esfuerzos de todos. Muchos 
delantales en todos estos años. 
Esa entrega generosa casi siempre tiene que ver con las habilidades o aficiones de los cabalgateros de cada momento, pero 
también nace del vínculo de la amistad o, incluso, atraídos por la curiosidad del aprendizaje. Ahí tiene su origen y, tal vez, su 
explicación. Después los años van abriendo las puertas a las inquietudes hasta que, por fin y definitivamente, se rubrican al 
mismo tiempo en que cada uno -los afortunados que a los que nos fue regalada un año antes- entrega su corona después de 
haber cumplido-disfrutado-vivido su reinado. En ese tránsito efímero y fugaz de la corona al delantal se forja un compromiso 
sin fecha de caducidad cuya única contraprestación es la certeza que, junto a algún que otro corte y quemadura, alrededor 
del perol no faltará una risa, una mano amiga, ni un pequeño vaso de vino con el que celebrar la vida. Ni un poquito de 
pimentón molido. 
 

UN POCO DE TODO 
 

 Viernes 25 de noviembre, 21:00 h 

“CENA DE NOMBRAMIENTO” 

Nos reuniremos en la Hacienda La Andrada, para 

disfrutar de la tradicional CENA DE NOMBRAMIENTO, 

en la que los Monarcas del año 2.022 entregarán sus 

testigos a los Reyes Magos del año 2.023. A lo largo 

de la noche, tendrá lugar la presentación del cartel 

anunciador de la Cabalgata de este año, realizado 

por el artista Enrique Blanco. 

 

FELICITACIONES a FRANCISCO JAVIER MAESTRE 

Felicitamos a D. Francisco Javier Maestre Caballero, 

elegido Mantenedor de la Cena Real. Expo, como 

todos lo conocemos ejerce el periodismo desde que 

finalizó sus estudios en la Universidad Complutense de 

Madrid y posteriormente Grado en Periodismo por la 

Universidad de Sevilla. Pertenece al Gabinete de 

Comunicación del Ayuntamiento de Alcalá de 

Guadaíra, habiendo trabajado en prensa, radio y 

televisión local.  

 

Jueves 8 de diciembre, 13:00 h 

 INAUGURACIÓN DEL BELÉN DE LA CABALGATA 

C/ Mairena, 26 (antiguo local Banco Popular) 
 

 

Miércoles 14 de diciembre, 20:00 h en el Salón 

Gutiérrez de Alba  PRESENTACIÓN DEL CUENTO 

“MARTINA&LA ESTRELLA PERDIDA” 
 

Paola Hermosín es la autora e ilustradora del cuento 

que edita la Cabalgata de Alcalá. El cuento de 

Paola ha despertado mucha expectación por ser 

una artista con una gran comunidad de seguidores y 

dominar las artes de las letras, la pintura y la música. 

 



 


